

## Mémo sur la surveillance satellitaire des concessions SAPH

<b>Objectifs</b>	<p>Dans le cadre de la mise en œuvre de sa politique zéro déforestation, le groupe SIFCA met en œuvre, depuis 2020, un projet de surveillance satellitaire de la déforestation dans sa chaîne d'approvisionnement en Côte d'Ivoire et au Libéria. Le projet vise à développer 02 outils.</p> <p><b>Outil 1 - Suivi des pertes forestières</b> : Détecter toutes les formes de déforestation et l'apparition de feux de brousse dans ses zones d'opération et d'approvisionnement en matières premières.</p> <p><b>Outil 2 – Cartes d'occupation des sols 2020 et 2005</b> : Élaborer un outil d'aide à la décision pour la mise en œuvre de la politique zéro déforestation</p>
Superficie totale SAPH	<p>La surveillance prend en compte à la fois l'ensemble des concessions SAPH et les principales régions achats de caoutchouc.</p> <p>Ainsi, il s'agit de <b>28 555,03 Ha</b> au niveau des concessions SAPH.</p>
Nombre d'alerte à ce jour	<p><b>04 alertes</b> de déforestation, hors concession</p> <p><b>6 000 alertes</b> de feux de brousse, hors concession</p>
Actions proposées pour le traitement des alertes	<ul style="list-style-type: none"><li>• Elaboration d'un canevas de collecte d'informations sur les alertes</li><li>• Création de comptes utilisateurs pour les équipes UAI pour suivre les alertes à leur niveau</li><li>• Renforcer les capacités des équipes sur l'utilisation de la plateforme de surveillance</li></ul>